

コムハウス&ねくすと通信

2022年 10月 14日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1168

中学2年になる娘のクラスでは、文化祭の合唱で「空~ぼくらの第2章~」という曲を歌いました。

この歌は11年前の東日本大震災で校舎を失った、旧気仙中学校の生徒たちを思い作曲されたそうです。今でも地元の中学校で歌われているとの事。そして偶然にもこの中学は私の母校。気仙川を挟んで、「奇跡の一本松」や「高田松原」が見えるところに建っていて、今でも震災遺構としてその場所にあります。音楽の先生だった担任を中心に、合唱に力を入れていたことを思い出します。

娘のクラスで選曲された事、遠く離れた松本の中学校の生徒が、歌詞に込められた思いを考えながら歌ってくれたことがとてもうれしかったです。

山口かつえ

すまいる班

今週(水)は感覚活動で秋を探しに松原公園へ行きました! ドングリ・松ぼっくりや色付きはじめたははを拾いあつめ、ルームに戻ってからは木を見てフロッタージュ(こすり出し)をしました。物の感触や浮かび上がる模様を楽しみました。



こもれび班

今週から外出企画が始まります。

金曜日に1組目の仲間はオルゴール館に行きオルゴール作り、そして美味しいものを食べます。

わくわくしながらオルゴールの曲を決め♪ 今から仲間も職員も楽しめます*

ねくすと

今週は第一回目の外出企画で「池の平ファミリーランド」へ行きました! 天気もよく、様々なアクションに乗ったり好きなものを選んで食べたりと楽みました。百駄たなひまも山種作業をがんばりました。



午後はDVDを観たりお菓子を食べたりやり過ごしました。